
食品级溶液丁苯橡胶(SSBR)

产品名称 食品级溶液丁苯橡胶(SSBR)

公司名称 南京和聚化工有限公司

价格 面议

规格参数 厂家(产地):南通
型号:SH-1027/SH-1028
用途:食品工业

公司地址 南京市六合区新华路710号C楼616室

联系电话 86 025 58351066/13814180808 13809022185

产品详情

sbr is polymerized butadiene styrene copolymers, specially produced according to the

 requirements of the food chemicals codex and comply with fda regulation 21-cfr-172.615 compound for use in
chewing gum, handling consumable food products. it is an sbr so it gives good abrasion resistance considering there is
no carbon black. it can be used for non-oily products such as sugar, dehydrated potatoes, and flour, just to name a
few. it is widely used for chewing gum base, bubble gum base.

供应食用丁苯胶,采用食品级原料,无毒无害,符合世界各项食品级指标,可用来做口香糖,泡泡糖或胶基等,有
意者可来电垂询。

产品介绍： 

食品级sbr是由苯乙烯和丁二烯共聚物在高温下乳液聚合而成的高聚物；里面加入食品级的脂肪酸皂作为
乳化剂，抗氧化剂为无毒的抗氧化剂（bht），可使产品在生产和贮藏期间不会氧化变质。

 

应用范围： 

特别适用于口香糖胶基制造业。食品级sbr已得到fda证明以及中国的卫生许可证。指标： 

项 1027 1028
有机酸含量，% 3-6% 3-6%
皂含量，≤% 0.5 0.5
苯乙烯含量，% 24 48
门尼粘度，ml（1+4），1

00℃
52 58



bht含量≤％ 0.4 0.4
卫生级别 食品级 食品级

生产厂家   美国固特异 美国固特异

 

包装：1027/1028 :860kg/箱左右 

 

 

 

本产品的厂家(产地)是南通，型号是SH-1027/SH-1028，用途是食品工业
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